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Calificadoras como Moody’s y Fitch Ratings nos devolvieron calidad crediticia: Alcalde 

de Benito Juárez 
 
 

Extracto de la entrevista con Julián Ricalde, presidente municipal de  
Benito Juárez, Quintana Roo, en el noticiero “La Red de Radio Red”,  

conducido Guadalupe Juárez en Radio Red.   
 
 
 
GUADALUPE JUAREZ: Hay un video en el que Julián Ricalde, alcalde de Benito Juárez, 
Quintana Roo, es videograbado, esto en 2010, recibiendo fajos de billetes. Vamos a platicar 
precisamente con él, Julián Ricalde Magaña, presidente municipal de Benito Juárez, a 
quien le agradezco nos tome la llamada y aclare ante el auditorio de qué se trata. Qué tal, 
muy buenos días. 
 
JULIAN RICALDE: Buenos días. El agradecido soy yo por el espacio.  
 
GUADALUPE JUAREZ: Cuéntenos, este dinero se recibió en 2010, son fajos de billetes, 
¿estamos hablando de cuánto dinero? ¿Tres millones de pesos?  
 
JULIAN RICALDE: No, 300 mil pesos, empezando por la pregunta en específico, la cantidad. 
Yo he comentado que reto a quien edita el video a que meta tres millones de pesos en un 
sobre manila, a ver si va a caber.   
 
GUADALUPE JUAREZ: Eso por la cantidad, ¿pero qué hay detrás de esto? ¿De qué se trataba 
este dinero? ¿De quién era o por qué era? Porque todo mundo dice “corrupción hay en todos 
lados, todos los funcionarios son iguales, todos son tranzas, todos abusan del dinero del 
pueblo”. ¿Pero aquí de qué se trata? 
 
JULIAN RICALDE: Aquí se trata de un video de diciembre de 2010 en el que soy presidente 
electo, en las oficinas del anterior presidente municipal, siendo él presidente municipal 
interino en funciones, videograbado por él, a mí y a otros siete más personajes en 
diferentes ocasiones, yo sólo salgo en ese video. 
 
Me está dando 300 mil pesos para el gobierno en transición. Te comento que en Quintana 
Roo se cambiaron las leyes en el 2010 y producto de ese cambio de leyes la transición duró 
9 meses, es decir, en julio gano la presidencia y tomo posesión hasta abril del 2011, 9 
meses de trabajo de oficina, de personal, y ese era el motivo de ese dinero.  
 
(…)  
 
GUADALUPE JUAREZ: ¿Lo único que pretenden es golpearlo? 
 
JULIAN RICALDE: Golpear la candidatura, golpear la campaña a través de mi persona, mi 
gobierno está bien calificado, está muy bien posicionado entre la gente, lo digo porque 



tengo las mediciones. Y obviamente pegándome a mí, pegándole al gobierno, le pegan a la 
candidata a la presidencia municipal.  
 
GUADALUPE JUAREZ: ¿Es un gobierno honesto? 
 
JULIAN RICALDE: Es un gobierno honesto. 
 
GUADALUPE JUAREZ: ¿Está auditado? 
 
JULIAN RICALDE: Mire, el año pasado recibimos dos premios nacionales a las contralorías y a 
la transparencia, premios que dio la Función Pública. No son premios patito ni que se 
compran, ni que nosotros nos prestemos para enjuagues.  
 
No hemos aumentado la deuda pública de Benito Juárez. Calificadoras como Moody’s, como 
Fitch Ratings, nos devolvieron calidad crediticia, era un municipio atascado, sigue 
endeudado por 17 años, y nosotros hemos estado pagando y no hemos abonado un solo 
peso, y por el contrario, hemos disminuido esa deuda.  
 
GUADALUPE JUAREZ: Muy bien. Pues muchas gracias por platicar con nosotros esta mañana. 
Muy buenos días.  
 
JULIAN RICALDE: Gracias por darme la oportunidad.  
 
GUADALUPE JUAREZ: Hasta luego. Bueno, ahí tiene usted la versión, la posición de Julián 
Ricalde Magaña, el presidente municipal de Benito Juárez en Quintana Roo, es época de 
elecciones y dicen varios de los protagonistas de estos asuntos que se trata de pegar y de 
reventar las candidaturas y de afectar las campañas.   
 
 
 


